



榊(けやき)

流山市立常盤松中学校

新たな一歩を踏み出す

「夢・思いやり・たくましさ」

～ 校 訓：全力投球 ～



5月24日(木)～26日(土)の3日間、好天候の中、3年生の修学旅行に同行しました。24日早朝、流山おおたかの森駅には5時頃から生徒が集合、出発チェックを受け指定の電車で東京駅まで班行動を行いました。車内は混雑も無く、東京駅までスムーズな移動ができました。東京駅に到着後、丸の内南口にある修学旅行団体集合場所へ移動、新幹線の乗車を待つつかの学校がある中、本校生徒の姿を見て、1日目の行程は無事に終わると確信しました。それは集団で行動する様子に落ち着きがあり、適度の緊張感が見られたからです。新幹線内は各クラス、楽しそうに明るく過ごせ、一般客も乗り合わせる中、周りに迷惑をかけること無く、立派だったと思います。京都駅到着後、バスを利用して奈良市内を学級別で見学しました。私は1組に同行し、薬師寺で法話を聞ききました。楽しい話の中、お陰様についてやご先祖様を敬う話等お寺でしか聞けない話に生徒も満足していました。他のクラスは法隆寺を見学し、奈良公園に集合、学級の集合写真を撮り、班別行動を行いました。短い時間でしたが奈良の歴史や文化を知ることができたと思います。京都に戻り、能楽堂にて能の体験学習。講師の先生から見学終了後に本校生徒の見学態度、歌声に「素晴らしい生徒さんですね」とお褒めの言葉をいただきました。

2日目は公共交通機関を利用した班別研修、班毎に見学場所、交通手段等を調べ、行程表を作成し、見学しました。見学途中には様々な出来事があった様子で「班員とはぐれた」「体調不良者がでた」等の連絡が本部に入っていました。大きな混乱も無く終了しました。ホテルへの帰着時間に遅れそうな班が額に汗をしながら、みんなで到着チェックを受け「間に合った」と安堵する姿に職員が笑顔で対応する。温かい信頼関係を感じる瞬間でした。班別研修後、夕食を食べ、壇王法林寺集会を行いました。各クラスがこの集会に向けて準備してきたことが分かる表情と緊張感に溢れ、集会のメインである学級宣言では、一人ひとりがこれからの想いを力強く宣言しました。また、学年合唱では感動で涙する生徒や職員があり、修学旅行を通して良い感動体験ができ、大きな成果になったと強く感じました。その夜のリーダー会では前日と違い、互いを認め合う意見やこれから向上を目指す前向きな意見が多くあり、その意見を聞く生徒の瞳に輝きがあり、思い出の残る1日だったと思います。最終日は学級別行動で京都市内を見学、東京駅から学校まで混雑は無く、無事に修学旅行を終えてきました。

3年生の修学旅行スローガン「共に信頼しあえる仲間」それぞれが頑張った3日間の姿は、共に信頼しあえる仲間という言葉が実感できる取り組みだったと思います。3年生はこれから卒業までの期間で是非、後輩である1、2年生に伝えてほしいと思います。仲間と信頼しあえる関係は素晴らしいということについて、様々な学校生活の活動を通して伝えてください。そして、常盤松中学校の伝統である「挨拶・清掃」に続く、「信頼しあえる仲間」を築きあげ、市内で誇れる学校としてほしいと思います。

自慢の3年生の更なる活躍に期待をしています。

校長 澤 出 敏 光

6月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	林間学園(長野県信濃町) 最終日 英語検定	14	木	1年校外学習(清水公園) 県民の日
4	月	教育実習開始	15	金	期末テスト前部活停止～6/20
6	水	集日	18	月	期末テスト1日目 給食あり
8	金	各部 市内大会(バレー会場)	21	木	流教研 期末テスト2日目 給食あり 午後部活あり
9	土	各部 市内大会(バレー会場)	22	金	オリムピック教室①
12	火	心臓検診 1年生	25	月	オリムピック教室②
13	水	内科検診	26	火	

「温故知新」を感じた3日間 ～3年生修学旅行 in 京都&奈良～

3年生は、5月24日(木)～5月26日(土)の3日間、京都・奈良方面での修学旅行を実施しました。1日目は早朝5時台に班単位で流山おおたかの森駅を出発。京都駅に到着後、奈良県へと移動して学級別に法隆寺や薬師寺を見学。また、奈良公園での研修・能楽体験を実施しました。2日目は、京都市内で班別行動を行い、夜は檀王法林寺の集会を実施。3日目は、清水寺を見学後、学級別の体験を行いました。3年生にとつての修学旅行は「仲間との信頼」をさらに深めることができた3日間でした。

「修学旅行を終えて」



3年1組 月川 皓太くん
僕達1組は三日間を通して奈良・京都の古い歴史や文化を学ぶとともに仲間の大切さを知ることができました。特に2日目の班別行動では仲間同士の気づかいが多く、臨機応変に対応できている場面が見られたので修学旅行の目標は成功できたと思います。また、檀王法林寺集会では、1組全員が自分の気持ちを呼びかけることができたので、誓いを忘れず頑張っていきたいと思います。課題についてはこれからの学校生活で直していきたいです。

3年2組 木方 唯花さん
修学旅行では、学年全体としては、時間をしっかり守ることができたという成果があがりましたが、私たち2組では、時間に余裕を持って行動ができなかったという課題があがりました。また、学年の課題としてはあいさつをもっとできると思うのでこれからの学校生活で直していきたいです。成果としては今回の修学旅行を通して、今まで気づけなかった仲間の良さを見つけることができ、班、学級、学年の団結力が更に強まったことです。また一つ大きな行事が終わってしまいましたが、これからも更に良い学級、学年になるように頑張りたいです。



3年2組 知念 春花さん
修学旅行では1日目の河村能楽堂と2日目の檀王法林寺集会、そしてホテルの方へのお礼として合唱をしました。その中で1番心に残ったのは、2日目の檀王法林寺で歌った「地球の鼓動」「郷愁歌」です。今まで私たちは歌っているだけだったことが多く自分達の心に強く響く歌が歌えませんでした。しかしこの集会の合唱はこれまでとは違い、自分達の歌に自分達が感動することができました。これからも内容の濃い練習をし、レベルの高い歌声を目指し自分達だけでなく聴き手に感動を与える歌を歌っていきます。

3年3組 小林 夏葉さん
3組は3日間を通して仲間への気づかいが多く、最後まで全員で楽しむという思いが行動によく表れていたと思います。班別行動では全ての班で一人一人が積極的に行動し、上手くいかないことがあっても意見を出し合って解決することができました。また、檀王法林寺集会では今まで一番の誓いができ、達成感を味わうことができました。この3日間より3組の団結力が深まったので、新たに見つかった課題を全員で克服していきたいです。

